

# Brandschutz: Mängel an Grundschule

**STAUFENBERG.** Die Gemeinde Staufenberg muss nicht nur Brandschutzmängel an der Grundschule in Landwehrhagen beheben, sondern auch in Uschlag.

Wie in Landwehrhagen mangle es an der Grundschule Uschlag an einem zweiten Fluchtweg für die Klassenräume, teilte Stefan Müller vom Staufenberger Gemeindeservice mit. Das schreibe die Brandschutzverordnung vor. Früher hätten auch Fenster als zusätzlicher Fluchtweg gegolten, über den die Feuerwehr Menschen aus einer Notlage hätte befreien können.

## *150 000 Euro*

Notwendig seien Investitionen vor rund 150 000 Euro, so Müller. Geplant sei unter anderem, an die beiden Gebäude außen einen Treppenturm anzubauen. Mit den Arbeiten soll möglichst noch in den Sommerferien begonnen werden. Die Mängel fielen bei einer baurechtlichen Überprüfung der Schule auf.

In die Grundschule in Landwehrhagen müssen rund 100 000 Euro investiert werden, um die Brandschutzauflagen zu erfüllen. Auch dort sollen die Mängel mit Beginn des neuen Schuljahres beseitigt sein. (ems)